

Les jolies colonies de vacances, merci qui ?

La Provence



Jeunesse en Plein-Air propose aux élèves bénéficiaires de partir en colonie de vacances.

/ PHOTO J.R.

L'école est un droit, les vacances aussi : tel est le credo de ces associations qui se mobilisent tout l'été pour offrir aux jeunes des vacances dignes de ce nom. C'est Jeunesse en Plein-Air qui est à l'origine du projet, dans la continuation du dispositif École Ouverte : il est ainsi proposé aux élèves bénéficiaires de ce dispositif de partir en colonie de vacances.

Pendant l'année scolaire, École Ouverte permet aux jeunes qui ne partent pas en vacances d'être accueillis au sein des collèges et lycées. Pour les Pupilles de l'Enseignement Supérieur, qui mettent en place cette action, le but est de soutenir les enfants des quartiers en difficulté dans leur parcours scolaire. Mais cet été, pas question de travailler ! L'heure est à la détente. Une aubaine, pour ces enfants qui ne partent pas (ou peu) en congés. *"Il ne faut pas perdre de vue les maîtres mots de ce séjour : citoyenneté et solidarité. Pendant une semaine, ces enfants vont être en contact avec d'autres jeunes de France, il leur faudra donc apprendre à vivre ensemble. Les événements tragi-*

ques de cette année nous poussent à insister davantage sur ces valeurs fondamentales", rappelle Thierry Barranco, de l'association Jeunesse en Plein-Air.

70 ans et toujours là !

Le projet a d'ailleurs vu le jour grâce à la campagne Solidarité et Citoyenneté. Le concept existe depuis 70 ans déjà dans les établissements scolaires. *"L'idée, c'est que ça parte des jeunes"*, explique Thierry Barranco. C'est donc un repos bien mérité pour les onze jeunes qui prennent le car direction Sanary cet après-midi-là. Tout au long de l'année, ces derniers ont pris part avec leur école à des ventes de viennoiseries ou des brocantes dans le cadre de la campagne de financement. Mais ce beau partenariat avec les élèves ne suffit pas à lui seul à faire vivre le projet, c'est pourquoi fonds publics et privés viennent en renfort. Au final, les parents n'ont qu'à payer une somme infime pour faire profiter à leur enfant de cette jolie colonie de vacances. Merci maman, merci papa !

Julie RAMPAL